
Estimados colegas, amigas y amigos: 

Me permito dirigirme a ustedes a fin de informarles que, en la próxima elección de Rector de nuestra 

institución, no me presentaré como candidato. Esta decisión, exclusivamente personal y largamente 

meditada, me ha hecho reflexionar que después de cuatro períodos como Rector, es necesario 

producir el relevo, a fin de que pueda acompañar a la nueva autoridad que democráticamente sea 

electa, si así las circunstancias lo permiten.  

Me siento profundamente agradecido de todos Ustedes por la oportunidad, el cariño y la confianza 

que me dieron, durante tantos años, de poder guiar a nuestra querida institución. En este tiempo 

transcurrido acumulé un sin número de experiencias y conocimientos como Vicerrector y Rector, 

pero el tiempo pasa inexorablemente y es bueno para la Institución que emerjan nuevos liderazgos, 

con más energía, y que a partir de los cimientos construidos y los resultados logrados, puedan seguir 

construyendo una buena universidad pública y estatal, y así poder apoyar personalmente desde otra 

posición este proceso.  

Me hubiese gustado, en lo personal, que esta decisión la pudiese haber dado a conocer más 

adelante, como lo había señalado en más de una oportunidad a los que me preguntaron, toda vez 

que aún estamos en proceso de cerrar el proceso de autoevaluación institucional para una nueva 

acreditación. Pero las circunstancias, por todos conocidas, han acelerado el poder entregar esta 

información para evitar malos entendidos.  

Muchos de ustedes se han acercado durante el último año para saber de mi decisión a una nueva 

candidatura. Agradezco profundamente y espero comprensión por esta decisión, pero debo 

expresar que nunca me ha motivado personalmente seguir en el cargo de Rector solo por 

permanecer en el cargo, sino sentir que aún puedo seguir aportando al desarrollo de la Universidad 

y de su futuro, indistintamente del lugar en que esté. He comprendido que en el mundo de la gestión 

universitaria y la labor universitaria en general, la tarea nunca concluye y que día a día emergen 

nuevos desafíos que son infinitos. Cuando se termina uno, emerge otro y así sucesivamente, más 

aun en un sistema universitario tan competitivo como el chileno y en el cual hoy, la UFRO ocupa un 

lugar destacado gracias al apoyo de todos y todas. 

En la última cuenta pública entregué el estado actual de nuestra Universidad, de los resultados 

notables que hemos obtenido y de la posición que hemos logrado en el contexto nacional e 

internacional, situación que nos debe llenar de orgullo. Pero también expresé mis preocupaciones 

por las debilidades aún presentes en algunos espacios de nuestro funcionamiento interno. Para eso 

está nuestra carta de navegación vigente hasta al año 2023 y que requerirá de nuevos matices para 

llevar a cabo los desafíos futuros. Confío plenamente en que quién me suceda, seguirá por la misma 

senda de desarrollo que ha tenido nuestra universidad en los últimos años. 

En lo inmediato, los convoco a enfrentar este proceso cívico con madurez y no distraerse 

mayormente en él, porque lo que a todos nos debe preocupar realmente, es poder enfrentar y 

obtener una nueva acreditación institucional más exitosa que las acreditaciones anteriores. Este es 

mi compromiso y el desafío que todos debemos tener con nuestra Universidad. 

 

 



Un abrazo fraterno a todas y todos. 

 

Sergio Bravo Escobar 

                                                                                      Temuco, 27 de Marzo 2018 


